

Conseil communal de Lausanne

Initiative : Interpellation (ordinaire)
Titre : Pour plus de transparence dans la gouvernance de la Vaudoise Arena
Initiant-e(-s) : Françoise Piron

Après une première saison quelque peu houleuse à la Vaudoise Aréna, il est l'heure de repartir sur de nouvelles bases. Pour ce faire, le PLR par le biais de cette interpellation souhaite obtenir un point de situation sur le travail mené par la nouvelle gouvernance et connaître les objectifs fixés en termes de suivi et de transparence .

Avec la nouvelle gouvernance mise en place depuis peu à la Vaudoise Aréna, il est essentiel que la confiance soit rétablie entre les différentes parties en présences. L'Aréna est un projet ambitieux et fédérateur qui tient à cœur des lausannoises et lausannois. Aujourd'hui, il est essentiel d'éviter de nouveaux aléas, liés en partie aux débuts de l'activité, et instaurer un climat de confiance. Dans ce sens, il est nécessaire que des règles claires soient établies et communiquées, que les objectifs de la nouvelle direction soient connus de toutes et tous et qu'une pleine transparence règne dans les procédures.

Nous posons les questions suivantes à la Municipalité :

1. Quel type de gouvernance a été mis en place par la nouvelle direction et quel est le cahier des charges de la nouvelle direction ?
 2. Quels sont les renforcements structurels qui vont être mis en place afin d'éviter de nouveaux dysfonctionnements?
 3. Un reporting et un suivi financier régulier vont-ils être effectués ? Si oui, à quelles fréquences et à l'aide de quels moyens ?
 4. Qu'en est-il de l'obligation de se soumettre à la loi sur l'information ?
-

Lausanne, le 2 février 2022
PIRON

Mme Françoise



Signataire(s) :